



Projet inter-collèges : les élèves écrivent un récit d'aventures !

publié le 29/04/2023

Dans le cadre du cours de français, la classe de 6ème E, accompagnée par Mme Antoine, a écrit en collaboration avec la classe de 6èmeC du collège Romain Rolland, soutenue par Mme Thiel, un extrait de récit d'aventures.

Nos élèves avaient pour consigne d'inventer une nouvelle aventure au célèbre Ulysse, héros mythologique qui affronte divers dangers et monstres, l'empêchant de rentrer chez lui, à Ithaque.

Les 6ème E ont débuté le projet avec la rédaction du premier chapitre. Puis, les élèves de 6ème C ont poursuivi la rédaction, en réalisant le chapitre 2. Au total, l'histoire comporte quatre chapitres, disponibles à la lecture en pièce jointe. Bonne lecture et félicitations à nos apprentis écrivains !

Document joint

 [_écriture_collaborative_ulysses-2](#) (PDF de 177.6 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.